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COMISSAO DE DEFESA DO CONSUMIDOR , DIREITOS HUMANOS E
SEGURANtyA URBANA

PARECER N° 0135 /08 - CEDECONDH

Institui o Programa de Substituigao Pro-
gressiva da Utilizagao do Oleo Diesel Con-
vencional e da Mistura Oleo Diesel/Biodi-

esel - B2 - pelo Biodiesel - B100 - nos

Onibus e nos Lotagoes do Sistema de
Transporte Publico de Passageiros de
Porto Alegre e di outras provid encias.

Vern a esta Comissao, Para parecer, o Projeto em epigrafe, de autoria

do Vereador Carlos Todeschi.

O Projeto trata de instituir a utilizagao do Biodiesel - B100 - no
sistema de transporte publico de passageiros de Porto Alegre.

O Projeto foi apregoado, em 14 de novembro de 2007, e encaminhado
a Procuradoria da Casa para fins de manifestagao preliminar. A Procuradoria
manifestou-se afirmando que inexiste obice a tramitagao da materia, fl. 47.

Em 4 de margo de 2008, a Comissao de Constituigao e Justiga

manifestou-se pela inexistencia de obice legal para a tramitagao do Projeto.

Em 15 de abril de 2008, na ComissAo de Economia , Finangas,

Orgamento e do MERCOSUL, resultou empatada a votagao do Parecer da lavra do

Ver. Elias Vidal, que se manifestava pela aprovagao do Projeto.

Em 12 de maio de 2008, a Comissao de Urbanizagao, Transportes e

Habitagao manifestou-se pela aprovagao do Projeto.

E o relatorio

No merito, entendemos oportuna a aprovagao deste Projeto, conside-
rando que a Proposigao objetiva somar esforgos no sentido de protegao ao meio
ambiente. Toda e qualquer iniciativa que objetiva reduzir impactos negativos ao

meio ambiente tera o apoio deste Vereador.
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Fl. 02

Lembramos que e um direito subjetivo de todo cidada"o o acesso ao
meio ambiente saudavel e equilibrado e e nosso dever legislar no sentido de
garantir a efetivagao desse direito. Assim, entendemos que o Poder Pubico
Municipal deve, sim, participar, mediante a utilizagao do biodiesel, desse esforgo
em prol do meio ambiente.

Assim, manifestamo-nos pela aprovagao do Projeto.

Sala Dr. Luiz Goulart Filho, 5 de junho de 2008.

Vereadok -eh g Confasselto
Relator.

Aprovado pela Comissao em -0 6 -B

Vereador Guilherme Barbosa - Presidente Vereadora Maria Luiza

Vereador Dr. Goulart - Vice-Presidente Verea

Vereador Carlos Todeschini
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